

Le chef de la diplomatie de la Gambie remercie Cuba de sa coopération médicale



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Mamadou Tangara, ministre des Affaires étrangères, de la Coopération internationale et des Gambiens à l'étranger, a remercié Cuba de sa coopération dans le secteur de la santé et de la formation de cadres professionnels gambiens depuis 1986.

Le ministre gambien a tenu ses propos au cours d'un entretien avec Roberto Morales Ojeda, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de Cuba.

Tous les deux ont mis en relief le bon état des relations bilatérales et réitéré la disposition de consolider les liens historiques d'amitié entre Cuba et la Gambie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197054-le-chef-de-la-diplomatie-de-la-gambie-remercie-cuba-de-sa-cooperation-medicale>



Radio Habana Cuba